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GIORNATA FINALE TRA PORTOGRUARO E TEGLIO

Disagio, economia e Gaber a Eticamente

CHI SONO

Quattro uomini e due donne
L’età media è di 39 anni

GLI ASSESSORI Mauro Marchiori, Rita Elisa Fanton e Wally Caneo

Maurizio Marcon
PORTOGRUARO

Alberto Segatto, Stefano Pellizzon e Gianni Castaldo (prosindaco)

SAN STINO DI LIVENZA Il sindaco Matteo Cappelletto ha nominato la squadra

Fatta la giunta, giovedì il Consiglio

Scatta domani l'Ordinanza di
chiusura al traffico tempora-
nea (per 70 giorni) del Li-
ston, ma il Comitato cittadi-
no Ztl chiede la chiusura
immediata e definitiva di
tutta via Martiri. Anche se i
lavori del nuovo cantiere
sono limitati al lastricamen-
to con pietra d'Istria dall'in-
gresso principale di Piazza
della Repubblica al pennone
della bandiera e potrebbero
essere completati in pochi
giorni, il Comitato Cittadino
Ztl chiede di cogliere l'occa-
sione per la chiusura definiti-
va, se non subito di tutto il
centro, almeno di via Marti-
ri. Non se ne può più di
questo tira e molla di chiusu-
re e riaperture temporanee.
«La Ztl dalle 9 di sera alle 7
del mattino non ha senso -
sostiene Boris Brollo del Co-
mitato Ztl -, serve subito un
divieto di transito definitivo,
consentendo magari alcune
limitate deroghe tipo carico
e scarico fino alle 11 del
mattino. In centro ci sono
300 residenti, tutti favorevo-
li alla chiusura, mentre per
ascoltare 70 esercizi com-
merciali siamo ancora a do-

ver combattere con il traffi-
co d'auto in via Martiri. E
non si dica che mancano i
parcheggi: da uno studio è
emerso che a servizio del
centro di Portogruaro ci so-
no ben 2.900 posti auto. Di
questi 300, tra via Semina-
rio, via Cavour e via Garibal-
di, nel raggio quindi di 50
metri da via Martiri».

La mancanza di parcheggi
agitata dai commercianti sa-
rebbe quindi smentita. «Ci
sono commercianti - sostie-
ne Brollo - che vorrebbero
consentire ai clienti di anda-
re in auto anche in bagno.
Ma non è così che si fa
l'interesse turistico e cultura-
le della città, oltre che ovvia-
mente della sua vivibilità».

PORTOGRUARO Per la posa della pietra d’Istria tra l’ingresso di piazza della Repubblica alla bandiera

Liston, 70 giorni senza traffico
Ma il Comitato Ztl chiede la chiusura immediata e definitiva di tutta via Martiri

ANNONE VENETO
Vandali sulla ferrovia
Abbattono le sbarre e
scappano. Vandali sulla
ferrovia Portogruaro-Ve-
nezia. In prossimità dell'at-
traversamento di Loncon
di Annone Veneto, ignoti
hanno abbattuto la barrie-
ra. Sul posto sono interve-
nuti gli agenti della
Polfer, ma dei responsabi-
li nessuna traccia. Di li a
poco il problema s'è ripre-
sentato, ma anche in que-
sto caso i vandali si sono
messi in fuga. (m.cor.)

CARABINIERI
Audi in pensione
Si congeda Vincenzo Au-
di, vice comandante del
Nucleo Radiomobile dei
Carabinieri di Portogrua-
ro dopo 35 anni di servi-
zio. Arruolato il 5 maggio
1978, fino all’1988 ha pre-
stato servizio alla frontie-
ra di Trieste e alla base
americana di Aviano, pas-
sando poi al Nucleo Radio-
mobile della Compagnia
Carabinieri di Portogrua-
ro. Sposato da 39 anni e
con una figlia di 28, ha
deciso di concedersi una
vacanza con la famiglia.
(m.cor.)

Gianni Prataviera
SAN STINO DI LIVENZA

ASSESSORE

SINDACO E DELEGHE Il neosindaco Matteo
Cappelletto ha tenuto per sé le deleghe
alle Politiche sociali, Affari generali,
Personale e Polizia locale. Mauro
Marchiori, assessore ai Lavori pubblici,
sarà anche vicesindaco. Gianni Castaldo è
stato nominato Prosindaco de La Salute

LAVORI Domani apre il cantiere in piazza della Repubblica

PORTOGRUARO/TEGLIO - La giornata finale di
Eticamente 2013 inizia oggi alle 10.30, in sala
consiliare del Comune di Portogruaro, raccontan-
do l'esperienza del Centro polifunzionale di Fossa-
lato sul tema del disagio mentale: la giornalista
Margherita Timeus intervisterà responsabili e
operatori. Nel pomeriggio, a Cintello di Teglio
Veneto, alle 16, il docente di economia alla
Sapienza di Roma, Claudio Gnesutta e i referenti
di Banca Etica e MagVenezia, affronteranno i

problemi economici delle famiglie. A chiudere la
sezione degli incontri, alle 18, saranno don
Pierluigi Di Piazza e Shahrzad Houshmand Za-
deh, teologa islamica, docente alla Pontificia
Università Gregoriana e presidente dell'Associa-
zione Donne per la dignità. Insieme daranno vita
ad un'inedita riflessione sulle famiglie viste dalle
rispettive religioni. Chiusura alle 21.30 con An-
drea Scanzi e lo spettacolo "Gaber se fosse Gaber",
sempre nella tensostruttura di Cintello. (m.mar.)

Nominati i cinque assessori, il
prosindaco per La Salute ed
assegnate le deleghe. A due
settimane dal voto amministrati-
vo, nasce la nuova giunta comu-
nale.

La fumata bianca ieri a mezzo-
giorno. Il neo sindaco Matteo
Cappelletto si occuperà di Politi-
che sociali, affari generali, per-
sonale e polizia locale. Vicesin-
daco è Mauro Marchiori, impie-
gato tecnico di 47 anni, con le
deleghe a Lavori pubblici, sport
e protezione civile. Rita Elisa
Fanton, impiegata di 52 anni, è
assessore a Cultura e associazio-
nismo; Wally Caneo, agente im-
mobiliare di 39 anni, al Bilancio,
attività produttive e commercio;
Alberto Segatto, perito informa-
tico e start upper di 27 anni,
all'Istruzione e politiche giovani-
li; Stefano Pellizzon, impiegato
di 30 anni, all'Urbanistica e
politiche ambientali. Gianni Ca-
staldo, sovrintendente della
Guardia di Finanza di 40 anni, è
infine il Prosindaco della frazio-
ne di La Salute di Livenza.

Sono tutti consiglieri comuna-
li eletti con il voto di fine
maggio. I cinque assessori risie-

dono a San Stino. L’età media
della giunta, scaturita dalla civi-
ca "Livenza", è di 39 anni, tre
anni in meno rispetto alla passa-
ta amministrazione. Due sono
laureati, quattro diplomati. Due
le donne, così come nella legisla-
tura appena conclusa, e quattro
entrano in Consiglio comunale
per la prima volta. I nuovi
consiglieri e subito assessori
sono Wally Caneo, Rita Elisa
Fanton ed Alberto Segatto. A
loro si aggiunge il Prosindaco
Gianni Castaldo. Stefano Pelliz-
zon è l'unico assessore riconfer-
mato.

«Nella composizione della
squadra di giunta - evidenzia il
sindaco Cappelletto - ho cercato
di valorizzare al meglio il rinno-
vamento e la competenza degli
eletti. Sono orgoglioso di aver
guidato una lista elettorale pre-
parata e capace. Per questo
ringrazio tutti i candidati eletti e
non per la disponibilità dimo-
strata. Ora confido nella collabo-
razione di tutti i consiglieri co-
munali. Quello che come ammi-
nistrazione abbiamo davanti è
un lavoro di impegno a servizio
di tutta la comunità sanstinese».
Il primo consiglio comunale è
convocato per giovedì prossimo.
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PORTOGRUARO - «Il
programma dell'Ammi-
nistrazione è arrivare al-
la chiusura progressiva
per fasi del centro stori-
co in relazione al com-
pletamento degli inter-
venti sull'arredo urbano
e i servizi, ma se i cittadi-
ni fanno sentire alta la
loro voce certi processi
potrebbero essere acce-
lerati». L'assessore alla
mobilità Ivo Simonella
accoglie con favore il
pronunciamento del Co-
mitato Cittadino Ztl per
la chiusura immediata
di via Martiri. «Finora
però - conclude Simonel-
la - sono mancate inizia-
tive pubbliche forti, qua-
li petizioni, per accelera-
re la chiusura del cen-
tro. Se dovessero arriva-
re sarebbero da stimolo
e aiuterebbero l'opera
dell'Amministrazione co-
munale che comunque è
intenzionata o portare a
termine il programma
di valorizzazione del cen-
tro storico». (M. Mar.)

Ivo
Simonella
favorevole
ad
accelerare
l’iter per la
chiusura
al traffico
del centro
storico
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